

PTA会長挨拶

PTA会長 益野敬好

皆様には、平素よりPTA活動にご協力を頂き、誠にありがとうございます。

本年度行われました第70回全国高等学校PTA連合会大会島根大会において、本校PTAは「全国高P連会長表彰」(団体の部)で表彰されました。これも今までPTA会員の皆様、先生方が連携し、地道に活動して頂いた成果であり、お世話になった全ての皆様に感謝申し上げます。また、江津高校の良さでもあるアットホームな雰囲気は県内外の皆様にとって頂けたことは、大変喜ばしいことだと感じています。

2年にわたるコロナ禍

により、本年度も例年のような形での活動はできませんでしたが、このような状況のなかでも「健康ロードレース大会」時の生徒への差し入れ等、皆様の協力のもと、できることを工夫し、取り組みを継続できたことは今後においても意義があったのではないかと思います。これからも、子供達をしっかりとしつかりと見守りながらも、少しでも多くの関わりが持てるように、生徒、先生方、保護者及び地域の皆様がつながりを持ち、江津高校ならではの一体となった活動ができればと思いますので、どうぞご参加、ご協力の程、宜しくお願いいたします。



全国高P連大会島根大会のアトラクションで神楽愛好会が神楽を披露



健康ロードレース大会の様子

生活環境保健委員として

生活環境保健委員長 大村常子

先日、先生から委員としての活動について寄稿を求められたのですが、年間を通して「何もやってない」ことに改めて気がきました。ロードレース後の豚汁を作って生徒さんの笑顔が見たいとの

思いから生活環境保健委員を任せていただいたのですが、昨年度に引き続き新型コロナウイルスの影響により奉仕作業も豚汁作りも中止となり、ロードレース後のジュースとお菓子の買い出しが唯一の活動となってしまいました。一月には、学校自体もコロナウイルスの影響により、生徒のみなさんは

出校停止、部活動も禁止

の状況になりました。来年度こそは奉仕作業が行われ、整備されたグラウンドで体育祭が開催されることやロードレース後の豚汁作りで生徒さんの笑顔がたくさん見られることを切に願っております。

先生方をはじめPTA役員のみなさまには大変お世話になりました。今後、江津高校の益々のご発展と新型コロナウイルスの一日も早い終息により、皆さまの生活が元通りになることを願っております。



健康ロードレース大会で提供された差し入れ

江津高校での3年間

3年1組保護者 盆子原和子

この度は、江津高校のみなさん、ご卒業おめでとうございます。この3年間、娘の勉強や部活動に励む姿を見ることができました。

コロナ禍の限られた時間や行動の中で、例年とは違った学校生活だったかもしれません。娘の何事にも一生懸命に取り組むこと、決して結果が良くななくても挫折せず、次に向かって励む姿が見られ、入学当初から比べると大きな成長を感じることができました。娘はハンドボール部に所属し、全国大会出場という貴重な経験もさせていただきました。それも、周りの友

人や諸先生方たちに恵まれた環境の中で、過ごす

ことができたからだと思います。これからも、江津高校で学んだことを忘れず、この変化の激しい時代を生き抜いてほしいと思います。

校長先生をはじめ諸先生方、3年間、本当にありがとうございました。これからの江津高校のますますのご発展をお祈り申し上げます。

再会

3年2組保護者 瓜崎淳子

江津高校には長男が入学した時から6年間保護者としてお世話になりましたが、私も江津高校の卒業生です。6年前の長男の入学式の日、控室に

なっていた図書館に入った瞬間、忘れていた思い

出たちが蘇ってきて、とても懐かしくこれから子供達もここで高校生活を送っていくのだと不思議な感覚と楽しみな気持ちだった事を覚えています。

その後、長女も入学させていただき6年間保護者としても部活動や学校行事など、たくさん経験と思い出を作ることが出来ましたこと心より感謝しています。

子供達には最後のこの2年間は、思うようにいかなかったり、悔しい思いもあったと思いますが、いろいろ我慢してきた分、その全ての経験をこれらの人生の糧にして、自分らしい楽しい毎日を過

ごして行ってほしいと思います。そしてこれから

も卒業していった子供達がいっつも誰とでも江津高校という場所で笑顔で再会できることを心から願っています。

3年間を振り返って

3年3組保護者 山縣正治

3年間はあっという間に過ぎたというのが保護者として一番の印象です。入学してからは新型コロナウイルス感染症の影響により娘の高校生活も思い描いていたものとは程遠く、学校行事や部活・様々な機会が制限を余儀無くされ、現在も歯がゆい思いを保護者の皆様も持たれているのではないのでしょうか。そんな状

況下でも、必死にこの高校生活をより良いものに

なればと、生徒自身や先生方、保護者の皆様が熟考し、可能な限り様々な行事・部活を行い、ある意味貴重な経験を積むことが出来た高校生活であったと感じます。不完全燃焼もあつたかと思えますが次のステップに「活かす」・「活かせる」よい経験が出来たと感じています。

事務局より

江津高校YouTubeチャンネルが開始しました。学習活動等の様子を随時動画配信する予定です。ぜひご覧下さい！

